

Raus aus dem Dornröschenschlaf!



Inmitten unseres Wohngebietes liegt eine Parkanlage, eingerahmt zwischen Kölner-, West- und Südstraße. Mehrere Bänke zwischen angemessen hohen Büschen und Hecken laden zum Verweilen ein. Im Rahmen des Verkehrsgeschehens liegt unmittelbar dort die Haltestelle „Weststraße“ diverser Buslinien.

Sicherlich bedarf es einer gewissen Aufwertung dieser Parkanlage, vielleicht als Startschuss für weitere, private Aktivitäten in der Kölnerstraße? Nötig wär's, nach den Schließungen von Café, Metzgerei, Bäckerei, Werkzeughandel u. v. m. Nicht zu vergessen der Straßenbahn mitten durch diese Straße mit Ziel „Ravensberger Straße“.

Text: Michael Dickmann
Foto: Johannes Schlottner

